



UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA
SEDE MEDELLÍN

FACULTAD DE ARQUITECTURA

Relatoría Claustro 2021

ESCUELA DE MEDIOS DE REPRESENTACION

La Escuela de Medios de Representación realiza el claustro partiendo del reconocimiento de la Educación Superior Pública como un bien público, incluyente que debe ser provisto por el Estado, la cual a través del cumplimiento de sus tres procesos misionales docencia, investigación y extensión, genera el conocimiento que respalda la relación entre el territorio y quienes lo habitan dadas sus complejidades y diversidades, contribuyendo así al reconocimiento de los valores culturales que nos identifican como Nación, cuyo valor agregado es el conocimiento derivado de la investigación, su transferencia a la sociedad a través de la extensión y la formación de profesionales idóneos, éticos y competentes es la Educación Superior pública, un bien público complejo y estratégico, un patrimonio que debemos proteger y fortalecer.

A través de las discusiones realizadas sobre la base de los documentos entregados para el desarrollo del claustro, se concluye lo siguiente:

La universidad en conclusión debe contribuir a la identidad de la nación a través de la generación de conocimiento que de respuesta a los problemas particulares del territorio y de la sociedad a la cual pertenece, debe prevalecer en ella el carácter de bien público, las dinámicas internas de la universidad deben establecer como horizonte la consolidación de los rasgos

que nos identifican como cultura y permitir el acceso al conocimiento a todos los estratos.

Se debe desde la universidad, promover y fomentar el acceso a la cultura a través de la transferencia de conocimiento, debe existir para ello una ampliación de la cobertura, permitiendo el acceso a los territorios mas apartados y que paradójicamente son los que mas le aportan elementos a la construcción del concepto de cultura que nos identifica, instalando procesos de actualización pedagógica consensuados que se reviertan en los currículos de los programas ofertados, fomentando cambios que fortalezcan la formación no presencial con calidad derivados de las experiencias de educación virtual motivadas por la pandemia durante los últimos dos años, cambios que estén orientados hacia modelos de formación fundamentados en la investigación y la innovación, formando profesionales capaces de proponer y crear colectivamente las soluciones a las necesidades de transformación que requiere la sociedad.

Profesores

Escuela de Medios de Representación

Octubre 12 y 13 de 2021